

Madrid, la única Comunidad que mantiene la deducción por vivienda para todas las

Escrito por asepro - 12/01/2011 11:10

La Comunidad de Madrid es la única región española que mantendrá la deducción por vivienda en el IRPF en 2011 para todos los contribuyentes, independientemente de su nivel de renta, incluso por encima de los 24.017 euros establecidos como límite por el Gobierno de la Nación:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/01/12/madrid-la-única-comunidad-que-mantiene-la-deducción-por-vivienda-para-todas-las-rentas/>

Salu2.
